

BILAN DE LA COUPE DE FRANCE DES REGIONS Water Polo

Du 8 au 14 juillet 2013, la Région Centre a été présente à la Coupe de France des Régions 14 ans Water-polo, à Sète, avec 13 jeunes issus des clubs de Fleury les Aubrais, Blois, Bonneval, Chartres et Vernouillet.

Ce collectif, mis en place il y a 3 mois, a su mettre en avant les différentes techniques abordées et a fait preuve de détermination et de motivation, tout particulièrement sur les deux derniers matchs de classement. Leur jeu était plus structuré, leurs placements mieux construits, la maîtrise des ballons plus assurée.

L'esprit d'équipe a parfaitement fonctionné, montrant ainsi un collectif soudé et solidaire. Une belle progression individuelle est aussi à noter pour chacun des joueurs.

Nous avons également regardé le maximum de matchs des poules supérieures, ce qui est toujours profitable et source de réflexions et d'améliorations.

L'objectif sportif, pour cette 1^{ère} année de participation, était de se placer au minimum 4^{ème} de notre poule, nous avons atteint cet objectif.

Nous attendons à que ces jeunes jouent tous, très régulièrement dans leurs clubs respectifs sur la saison à venir, profitant des surclassements possibles, afin de leur permettre de progresser encore et de se fixer de nouveaux objectifs, ce dont ils sont très demandeurs.

Grégoire PELLETIER, Romain LESOURD, Elisabeth KLEIN

